

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 1. September 2009

Sanierung Stockstädter Straße abgeschlossen



{images}Die Sanierungsarbeiten in der Stockstädter Straße sind seit dem letzten Wochenende nunmehr abgeschlossen. Nachdem das Kanalnetz erneuert wurde erhielten die Bürgersteige eine neue Pflasterung und die Straße eine neue Asphaltdecke.

{images2}Die Gemeindeverwaltung - selbstverständlich auch im Namen von Frau Bürgermeisterin Ruth Disser - bedankt sich bei den Anwohnerinnen und Anwohnern für deren Geduld und Verständnis für die notwendige Baumaßnahme.